

El parque de la Explanada de Petrer se llamará “Jardines Alcalde Vicente Mestre”

21/03/2016



Los jardines situados bajo el Paseo de la Explanada de Petrer se llamarán “Jardines Alcalde Vicente Mestre” en homenaje al primer alcalde democrático de Petrer, así lo ha decidido por unanimidad la Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Petrer. La propuesta de darle su nombre de este parque fue iniciada por el presidente de la Asociación de ocio de la tercera edad "ACOTE", Juan Conejero, si bien en 2013, tras su fallecimiento, el pleno de la Corporación Municipal aprobó homenajear la labor del político con el nombramiento de un espacio público, voluntad que ahora se hace realidad. En las próximas semanas tendrá lugar un acto de rotulación de los

jardines y de reconocimiento al histórico alcalde socialista.

Vicente Mestre Juan fue el primer alcalde del actual periodo democrático de Petrer, gobernando la ciudad desde 1979 a 1995. Nació en Petrer en 1935, fue zapatero y se integró en los círculos socialistas en plena dictadura. Como máximo responsable de Petrer siempre tuvo un comportamiento ejemplar con respecto a las instituciones con las que participó y a las que representó. **Su trabajo y dedicación fueron claves en un contexto histórico difícil**, con tantas y tan diferentes sensibilidades políticas y sociales.